

2021年1月28日

関係各位

株式会社かわでん
代表取締役社長 信岡 久司

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社は昨日、山形工場（山形県南陽市）に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。本件を受け当社といたしましては、保健所等の行政機関と連携を図るとともに社内外への感染拡大防止に努めるため現時点で以下の対応を行っております。

- ・当該社員が勤務していた施設・設備等の消毒作業
- ・当該社員の行動履歴および濃厚接触者の調査
※ 保健所による調査の結果、当該社員の濃厚接触者に該当する社員はありませんでした。
- ・当該社員と接触機会が相応に認められる社員に対する自宅待機の指示、PCR検査の実施、健康状態の継続的な把握

これまで当社では、社員の日々の健康観察と基本的な感染防止対策の徹底、在宅勤務・時差通勤の推進および社内会議・出張の制限など、感染防止に向けた各種対策を講じてまいりました。今後もお客様、社員並びにその家族の安全を第一に考え、行政機関と協力のうえ必要な対応を適切に実施し感染拡大の防止に努めてまいります。関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

※報道に際してのお願い

本情報は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点からお知らせするものです。社員等に関する情報を報道する際は、個人情報保護の観点から格別のご配慮をお願いいたします。